



INFORMACIÓN DE PRENSA

FOTON se suma al verano en Cariló con experiencias únicas y beneficios exclusivos.

Buenos Aires, 02 de enero de 2026. – **FOTON**, marca representada en Argentina por el **Grupo Corven**, inicia el 2026 con una propuesta pensada para sus clientes y el público en general durante la temporada de verano.

Desde el 1º de enero, la automotriz está presente en el **parador Hemingway de Cariló**, exhibiendo sus pickups **Tunland G7** y **Tunland V9**, en versiones estáticas y con una dinámica especial: **test drives** para que los visitantes puedan experimentar la potencia y confort de los modelos en primera persona.

El espacio también mostrará en sus test drives las próximas novedades de la gama, incluyendo las versiones de trabajo **G7 4x2 MT** y **4x4 MT** y la nueva **G7 4x2 AT**, que se suman a las ya comercializadas **G7 4x4 AT** y **V9 4x4 AT Mild Hybrid**.

Además, durante determinadas fechas en la temporada de **jueves a domingos, de 10 a 19**, se realizarán pruebas de manejo acompañadas por **conductores expertos en off-road**, permitiendo comprobar las capacidades de las pickups fuera del asfalto.

Para participar, los interesados deben **agendar su turno en el stand de FOTON**, donde hay personal disponible todos los días en dos franjas horarias: **de 12 a 15 y de 18 a 21**.

Como beneficio adicional, los clientes de la marca pueden acceder a **descuentos y beneficios exclusivos en el parador**.

“Nuestra presencia en Cariló refuerza el compromiso de FOTON con ofrecer experiencias únicas y acercar la tecnología y robustez de nuestras pickups al público argentino”, destacó **Julieta Machin, Gerente de Marketing y Comunicación de FOTON**.



Para más información, visitar www.foton.com.ar. O en redes sociales: Instagram y Facebook, [foton.argentina](https://www.facebook.com/foton.argentina)

Acerca de FOTON ARGENTINA:

En Argentina, FOTON está representada por el Grupo Corven desde 2018, principal responsable del crecimiento y posicionamiento de la marca en el mercado de vehículos comerciales. En su planta de Caseros se fabrican mini trucks y camiones medianos, mientras que el resto de los modelos que completan el portafolio, incluyendo los camiones livianos y pesados de hasta 560 CV de las líneas Aumark y Auman, se importan desde China. Como novedades, además de la línea de pickups Tunland comercializada desde 2025, se suman los nuevos camiones Auman R 6x2, consolidando así la apuesta del Grupo Corven por la industria argentina y un catálogo completo de productos.

Acerca de FOTON INTERNACIONAL:

Con más de 12 millones de unidades producidas, FOTON ocupa el primer lugar a nivel mundial en el sector de vehículos comerciales. Además, cuenta con 40.000 empleados, 70 representaciones y más de 1.000 distribuidores oficiales en todo el mundo. De esta forma, ha logrado convertirse en sinónimo de innovación, tecnología y diseño, produciendo vehículos confiables y promoviendo el desarrollo sostenible de la comunidad mediante el empleo de productos y servicios de última generación. La imagen de un diamante fue elegida parte del logo de la marca para transmitir calidad, alto valor, innovación tecnológica y armonía.

Acerca de GRUPO CORVEN:

Grupo Corven es un conjunto de empresas de capitales nacionales y operatoria internacional, en constante movimiento y evolución, con una sólida trayectoria industrial de más de 55 años. Nuestra visión es ser líderes en soluciones integrales de movilidad ofreciendo la mejor experiencia de calidad y servicio.

El grupo está conformado por cuatro unidades de negocio especializadas en movilidad: Movilidad Individual (producción y comercialización de motos y otros vehículos de uso urbano), Automotriz (producción y distribución de vehículos para el transporte de carga y de pasajeros), Autopartes (con foco en el llamado “undercar”) y Neumáticos (tanto para vehículos particulares como comerciales). Además, el grupo ha ampliado sus horizontes a otros negocios, tales como Energía, Agro, Financiero, entre otros. Grupo Corven posee un potente portfolio de marcas, cada una de las cuales ofrecen respuestas innovadoras en soluciones y servicios para la movilidad del futuro.

GRUPO CORVEN: NOS MOVEMOS AL FUTURO CON VOS